
RESOCONTO INCONTRO REFERENTI DSA DEL 10/05/2023 
 

Ciao a tutti, mercoledì 10 maggio io e Barbara Ferrari (genitore che fa parte del gruppo DSA) siamo 
andate a parlare con le docenti referenti DSA del nostro liceo professoresse Doria e Fumagalli. 

Abbiamo trattato un paio di temi che sono stati oggetto di confronto nella nostra chat. 
CONSEGNA MAPPE CONCETTUALI: la consegna delle mappe, come da pdp, deve avvenire entro due 
giorni dalla verifica e/o interrogazione soprattutto a tutela dello studente perché, nel caso che 
questa debba essere modificata in qualche modo, il ragazzo avrà il tempo di farlo e il docente di 
apportare le eventuali correzioni in tempo utile per effettuare tali modifiche. Consegnare le mappe 
il giorno prima (soprattutto la sera) non garantisce che il docente riesca a visionarle quindi potrebbe 
non accettare il loro utilizzo. Verrà inserito nel pdp del prossimo anno che le mappe possono essere 
consegnate sia in forma cartacea che tramite mail, sempre nei tempi previsti.  
Le verifiche e interrogazioni non hanno un numero massimo alla settimana previsto nel pdp, sarebbe 
buona norma non andare oltre alle 4 che però, in periodi eccezionali può capitare, come tra l’altro 
la sovrapposizione di due verifiche o interrogazioni al giorno a fine quadrimestre o in caso di 
recupero da parte dello studente. 
Per quel che riguarda MATEMATICA, occorre sempre parlare con il proprio docente di classe. È stato 
fatto presente che i recuperi di questa materia sono sempre un po’ difficoltosi, le referenti sono a 
conoscenza di questi problemi all’interno della scuola, soprattutto fra i ragazzi con DSA; abbiamo 
sottolineato per prima cosa l’importanza di creare delle verifiche a livelli in modo da partire dagli 
esercizi più semplici per avere la sufficienza proseguendo con quelli più complicati, poi di dare la 
possibilità di recuperare sempre oralmente.  
Anche per INGLESE lo studio mnemonico è molto difficile e le strategie giuste devono essere sempre 
condivise con il docente di materia.  
I ragazzi con DSA quest’anno sono 240 con la previsione di crescita nel prossimo anno scolastico. 
Ci sarà un incontro tra le docenti referenti DSA e la sezione AID di Bologna dove proveremo a fare 
delle proposte per delle iniziative all’interno della nostra scuola, eventi formativi o incontri con 
esperti.  
Questo ancora tutto in “cantiere”. 
Vi ricordo che la mail del gruppo DSA del comitato genitori è genitoridsa.isart@gmail.com. 
Siamo a disposizione per eventuali segnalazioni, consigli o comunicazioni da parte vostra.  
 
Giulia Altafin - Referente gruppo DSA  
Barbara Ferrari  
 


